

Samstag 31. Dezember 2005

Eistänzer nach DM zufrieden

(Ros) Vollauf zufrieden kehrte das Eistanzpaar Saskia Brall und Tim Giesen gestern aus Berlin zurück. Denn die Aktiven vom Neusser Schlittschuh-Klub überraschten sich selbst – mit einer soliden Leistung bei den Deutschen Meisterschaften. Im Sportforum Hohenschönhausen erkämpften sie sich den vierten Platz. „Damit haben wir zwar eine Medaille verpasst“, sagte Tim Giesen, „aber unser Ziel haben wir sogar übertroffen.“ Denn die ehemaligen Deutschen Nachwuchsmeister wollten nur eines: nämlich vor ihren härtesten Konkurrenten Ekaterina Zabolotnaja und Julian Wagner landen. Die Bayern hatten die Neusser im vergangenen Jahr noch im Nachwuchslager auf den Silberplatz verwiesen, jetzt wendete sich das Blatt. Und was Tim Giesen und Saskia Brall um so mehr freute: Mit 96,79 Punkten lagen die Bayern am Ende deutlich hinter dem Neusser Paar (107,85 Punkte) auf Rang fünf. Damit haben Brall und Giesen ihre Premiere bei den nationalen Titelkämpfen im Juniorenlager mit Bravour gemeistert. Auch Trainer Vitali Schulz freute sich über das Ergebnis, zumal das Neusser Paar über alle vier Tänze hinweg sein Leistungsniveau hielt. In beiden Pflichttänzen und auch in der Kür wurden die NSKler von den Juroren auf Platz vier gesehen. Lediglich den Originaltanz beendeten sie als Fünfte.